



Kein WM-Glück für den A.C. Wals: Nach Hrustanovic auch Puffer out

Die Ringer des A.C. Wals scheinen bei der Weltmeisterschaft in Taschkent nicht vom Glück verfolgt. Nach dem frühen Ausscheiden von Medaillenhoffnung Amer Hrustanovic verlor auch Benedikt Puffer. Einer weiterer Österreicher, der Tiroler Michael Wagner, schied ebenfalls aus.

Puffer unterlag in der griechisch-römischen Gewichtsklasse bis 66 kg nach einem Freilos dem Ukrainer Denis Demjankow 4:7. Wagner verlor in der Kategorie bis 80 kg in Runde eins dem Schweden Jim Pettersson 2:7.

Am Vortag war mit Amer Hrustanovic der größte rot-weiß-rote Hoffnungsträger ebenfalls bereits vorzeitig ausgeschieden. Daniel Gastl (Klasse bis 98 kg) ist am Sonntag der letzte Österreicher im WM-Einsatz.